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An den Vorsitzenden des 
Haupt- und Finanzausschusses 

 

Herrn Bürgermeister Holger Jung 
 

Aktenzeichen Rat / Ausschuss Datum 
22-12-07 HFA 30.11.2022 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung, 
 

die Kooperation CDU - Bündnis90/DIE GRÜNEN bittet, folgende schriftliche Anfrage auf die 

Tagesordnung der Sitzung des HFA am 07.12.2022 zu setzen: 
 

 
Im Bericht der Schulen in der letzten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur 

wurde auf die gemäß des Schulentwicklungsplans steigenden Schüler:innenzahlen am 

Campus und den damit ansteigenden Raumbedarf der Campusschulen hingewiesen. Zudem 

besteht aufgrund der geplanten Sanierungen der Kitas in der Neuen Mitte auch für diese 

Bedarf an möglichen Ausweichquartieren. Ebenso wird regelmäßig im Ausschuss für Soziales, 

Demografie, Integration und Inklusion über die steigenden Raumbedarfe im Bereich der 

Unterbringung Geflüchteter berichtet. 

Ebenfalls in der letzten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur wurde durch die 

Verwaltung mitgeteilt, dass geprüft werde, ob die Container, die zurzeit durch die EGS genutzt 

werden, im Besitz der Stadt (durch weitere Anmietung oder Kauf) verbleiben könnten. Da sich 

aber ein höherer Raumbedarf abzeichnet, als durch die bestehenden Container gedeckt 

werden kann, fragen wir die Verwaltung:    

Schriftliche Anfrage in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 

Deckung des städtischen Raumbedarfs im Bereich der Neuen Mitte durch 
Container-Lösungen 



 

 

1. Unter Beachtung des Schulentwicklungsplans, der Sanierungsplanung der Kitas und der 

Entwicklung der Geflüchtetenzahlen, welcher Bedarf an zusätzlichen Räumlichkeiten 

kann aktuell für die Jahre bis zur Fertigstellung des Campus-Neubaus prognostiziert 

werden? 

2. Wie viele Container (analog den bestehenden EGS-Containern) würden pro Jahr benötigt 

werden, um die prognostizierten Bedarfe zu decken? Mit welchen Haushaltsmitteln ist 

hierfür zu rechnen? 

3. Gibt es weitere Möglichkeiten zur Deckung der Raumbedarfe außerhalb einer Container-

Lösung? 
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